

どんぐり村の こみ・すく通信

令和4年6月10日発行

令和4年度 第6号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

みんなの学校応援団の活動を紹介<その3>

更小5年 JAさらべつ青年部と共に

JA青年部は、農業を通じて地域に根ざした社会貢献に取り組んでいます。更別村では幼稚園・保育園・更別小学校の子どもたちとともに、作物の播種・収穫・加工の食育活動等を推進しています。

上更小児童 保護者とともに 国道沿いの土管に花植え

5月25日、上更別小学校全校児童が保護者の皆様のご支援をいただき、国道沿いの270本ほどの土管に花を植えました。

当初は地域の方々のお借りする予定でしたが、感染状況から、ご家庭の方に限定し実施しました。



きれいに咲いてね。

当日は、家庭数以上の保護者の方々が来校。植えたのはマリーゴールドとサルビア。ご支援のお陰で、短い時間で終了することができました。この後は学級ごとにお世話をします。

秋には立派なカボチャの実が生ますように。



優しく見守る青年部の皆さん

5月24日、JAさらべつ青年部の皆様のご協力をいただき、更別小学校5年生がカボチャの種を植えました。

学校農園に来てくれたのは、阿部誠之部長を中心とする青年部18名と事務局の鈴木さん。前もって畑を耕し、地温を上げるためマルチ(黒いプラスチックフィルム)をかけて準備をしてくれていました。

植えたカボチャの種は、「ほっこり」と「雪化粧」。子どもたちは渡された種を青年部のお兄さんたちに教えてもらいながら丁寧に土に植え、水をあげていました。



村図書室で国語の学習

5月26日、上更別小学校1,2年生が国語の「自分で本を探す、本を選んで読んでみる」という目的で村図書室を訪れました。



図書室の斎藤さん、柳平さんから図書室の使い方について教えていただき、その後各自興味のある図書室の本を楽しそうに読んでいました。更に読みたい本が見つかった児童はカードを使って借りていました。

遠足でふわふわドーム 楽しい!

5月25日、更別小学校の1,2年生が遠足でどんぐり公園を訪れました。子どもたちは、昨年から登場した「ふわふわドーム」で楽しそうに遊んでいました。



わあい、跳べる!